

Qualité biologique

 [Imprimer la page](#)

[Fichier PDF](#)

La qualité biologique est évaluée à partir de la faune et la flore qui vivent dans le milieu aquatique. En effet, ces organismes sont sensibles aux modifications de leur habitat. La nature et l'abondance de certaines espèces permettent ainsi d'évaluer la qualité du milieu de manière récurrente.

Les années précédentes la qualité des eaux de surface était présentée en application du système d'évaluation Seq Eau. A partir de cette année, le mode de présentation de la qualité de l'eau des données est modifié. Il adopte les règles d'évaluation de l'état des eaux, conformément à l'arrêté du 27/07/2015.

Liens:

[Indice Poisson Rivière](#)

[Indice Invertébrés](#)

[Indice Biologique Diatomées](#)

[Indice Macrophytes](#)